

Declaración Felipe Ignacio Vargas Montané

Rol 48-2020

Santiago 21 de septiembre 2020

Felipe Ignacio Vargas Montané, cédula de identidad 15.635.776-6, declaro en la causa rol 48-2020.

Después de hacer el rodeo anual del club, ¿Hicieron la reunión de socios para rendir cuenta del resultado del rodeo?

Si.

¿Cuándo se hizo?

No tengo la fecha. La verdad es que hubo dos reuniones. Una fue la directiva nos juntamos mas un par de socios más. Estaban invitados todos, pero llegaron pocos. Después hubo otra reunión donde asistió la mayoría del club.

Ha habido dos cuentas por que la primera donde se mandó la carta a la federación, por que el rodeo de nosotros fue para el estallido social, en donde hubo una perdida mas grande que los años anteriores.

Entonces como hubo dos cuentas, la primera la pérdida antes de mandar la carta, esperando que la carta fuera bien acogida íbamos a tener otra cuenta. Después eso no fue así y tuvimos la suerte que se ganó un caballo de una rifa que iba en beneficio de un socio de otro club y se vendió ese caballo y ahí hubo otra cuenta, se descontó mas plata de la pérdida.

¿Cuándo fue la última cuenta?

Fue por intermedio del grupo de WhatsApp, donde se rindió la pérdida del rodeo donde señale que los socios que habían corrido el año anterior, que son los que se ponen con la pérdida, y esta es tanta y el que quiere el detalle me llama para enviársela. Estábamos en cuarentena en Chillán y no nos podíamos juntar. Me llamaron varios socios del club, ninguno me la pidió pero me dijeron que nos juntáramos, a los que respondí que ningún problema pero que estábamos en cuarentena y que se las podía enviar al correo, a lo que respondieron que no me preocupara y que lo viéramos después una vez que pasara la cuarentena.

Hubo muchas situaciones, desde el estallido, dos rodeos, el rodeo fue mucho mas caro por lo que significó, hacerlo en dos tandas.

Todos los socios saben cual fue la pérdida del rodeo y cuales fueron los ítems.

¿Se hizo un acta?

La verdad que el acta yo no la tengo, la debe tener el secretario, pero en todas las reuniones se hace acta.

¿Podría enviarnos la cuenta?

Ningún problema. Envío el detalle del rodeo.

Hubo pérdidas. ¿Hay alguna deuda pendiente?

Si, hay dos deudas. Una con Carlos Acuña ex socio del club que nos hizo los fletes. Y la otra es conmigo, por que yo me tuve que poner mientras se juntaba la plata de todos los socios.

¿Cómo piensan solventar esa deuda con el ex socio?

Con la renovación de carnet fue más fácil apretar a los socios, por que siempre pasa lo mismo. De hecho, hablé con Carlos y el lo sabe por que fue socio del club. Esto ya pasó antes.

Cuando tenemos pérdidas, y ahora que fue mucho más de lo normal, este es un club de socios que no tienen una solvencia económica fácil de cobrar. No es tan fácil decirle a un gallo pasa \$300.000 para la pérdida del rodeo. Entonces uno trata de manejar el sistema de la mejor manera posible y ahora con la pandemia ha sido más difícil cobrar.

Ahora hay cuatro socios que se han puesto con la pérdida del rodeo que les corresponde. A Carlos Acuña se le debe alrededor de \$1.700.000 o \$1.800.000, por ahí. Pretendía juntar \$1.000.000 y pasarle eso y después pasarle el resto, que es el único proveedor que queda. Después queda pagarme solamente a mí. Pero no ha sido fácil porque solamente tres socios me han depositado en conjunto con la renovación del carnet.

Hace rato que se esta cobrando y he sido insistente en que se vayan poniendo. Incluso, igual que la federación les dije que podían pasarme 3 o 4 cheques por que hay gente que esta complicada.

El tribunal le recuerda sobre el envío de la cuenta.

Fin declaración.